

タットン会 通信

- ◎ タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。皆様からの掲示板コメントもお待ちしております。
開催日時・場所についての確認は → ボランティアセンター 046 (825) 0017 へ
(5月の参加費は、7,800円、寄付金は、1,900円 計 9,700円でした。)

6年目のタットン会は5月19日、県立保健福祉大学において56回目がスタートしました。当日は100名前後（事務局員が数えましたが、90を過ぎてからは数えられなくなってしまったとか…）。特に県大生から20名近い参加・湘南学院の高校生・上の台中学のOGや中学生のチャレンジャー達の年代に近いボランティアさんの参加も非常に嬉しいものです。（可能なら長く続けて下されば！一と願っております）

休憩時は パワーヨガ！

昨年の7月、日本けん玉協会の伊藤さんがお目見えし、休憩時間にけん玉の楽しさを教えて下さいました。そして6年目の5月、今度は岩本さんの「パワーヨガ」で心身共にリラックス。このお二人は仕事とぶつかりながらの参加で毎回とはいきませんが、タットン会のメンバーに新しい風を吹き込んで下さること間違いないですね！



卓球台倒れる！ 前半の途中『ドーン』と！！～

大きな音。見ると卓球台が倒れてしまい、チャレンジャーさんの足の甲に落ちてしまった様子。一緒に病院に行き看ていただくと幸いにも打撲であり、本人も2・3日で痛みも引いたと聞きました。セッティングの際、きちんと**ストップバー**等の確認が出来ていなかった事が原因です。休憩時間には皆様にも集まつていただき「セッティングの仕方やストップバーの注意」をお話しさせていただきました。また、事務局の反省会で次回からはセッティングチェック担当もお願いすることになりました。



(台と脚をしっかりと固定する)

ボランティアさんには保険がありますが、チャレンジャーさんには保険がありません。しかし、こういったボランティア側の過失による場合は多少ですが保険の利くことが分かりました。どちらにしても、皆様で安全に注意して楽しくやっていくために心がけなければならないことの反省を感じました！（裏面に提案あり）

感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャー30名弱参加

- ※1 最初の体操はとってもパワフルでした。～ヨガも手話も楽しそうでした（Y様）
- ※2 前半に卓球をしました。頑張りすぎちゃって、休憩の後も見学という形でのんびりしていました。けつこうたくさんの人とお話を楽しんでいました。
時間通りにスケジュールが流れなかつたため、特に時間を気にしていました。（H・M様）
- ※3 バドミントンがとてもお強くて、こっちが返すのも大変でした。次は何か目標を持って来たらいいと思います。すごくパワフルでした！！～（S様）
- ※4 前半は転がす卓球をやりました。他の台のところに遊びに行って審判もしました。ころがす卓球は楽しそうにやっていました。後半は大学内を散歩して、エレベーターに乗ったりイスで休んだりしました。
気になるボランティアさんがいたようです！ゆっくりペースで過ごしました。唄を歌ったりボーリングを見学したり、イスに座ってリラックスしました（I・S様）。
- ※5 ～対戦という形でしたが、とっても上手でおもしろかったです！！スマッシュが切れの良くてかっこよかったです！！スマッシュ打った後もクールでした！？ 県大会出場の人に勝ったと喜んでいました。
おめでとう！！（S様）

※6 ネットなしでころがし卓球、左右のボールも余裕で打ち返してくれました。100回目指して頑張ったのですが86回でおしくも終わってしまいました。次は100回を☆(S様)

余暇活動

～パート18～

僕が初めてタットン会に参加したのは、大学3年生の6月でした。あれからもう3年も経つんですね、早いものです。

この3年で、僕自身の環境が大学生から社会人に変わりました。それに対応してなのかはわかりませんが、タットン会へのかわり方も少し変化してきたような気がします。

最初のころは、とにかくチャレンジャーと一緒にになってやることで楽しんでいました。時には卓球のI君と本気モードで打ち合いをしたり、またある時はバドミントンであり打ち返すのが上手ではなかったチャレンジャーが上から打つ練習と一緒にやって数ヵ月後のタットン会ではラリーを打ち合うことができるようになったのを見て、とても嬉しい気持ちになりました。

一方、現在は、基本的にはペアを組まずに、全体を見てボランティアが足りなそうだなと思うところにお手伝いに行ったり、準備・後片付けをスムーズにできるように動いたりしています。まだまだ事務局の先輩方には遠く及びませんが。

最初のころと今とではかわり方は違っていても、タットン会に来て楽しむという基本的なスタンスは変わらずにいることができます。これがタットン会のいいところなのかもしれませんね。 事務局 平野 厚

第57回タットン会 本日 6月16日の流れ 於 県立保健福祉大学

8:30 ~ 準備

9:00 受付開始

9:30 本日の説明 ペアになって、カード確認 自己紹介・握手をしよう！



教え～教えられ～

体操（ディズニーorラジオ体操）、各種目へ

10:20 休憩（パワーヨガ？けん玉で遊ぼう？）

10:40～ 後半競技～（試合形式に挑戦！？）

11:10頃 パラシュート！

11:20頃 片づけ・モップ、感想カード記入（↓手話コーナー）
・ けがの確認



手話「お疲れ様」

11:40頃 解散



ころがし 卓球



※写真掲載等について、ご都合の悪い方は事務局までお知らせ下さい！

※提案事項！ ボランティア活動保険加入について

今回の怪我について、団体保険加入提案の検討を行います。本日（6/16）会の終了後、反省会のおりに提案し来月（7/28）のタットン会にて決定したいと思います。ご都合のよろしい方は、反省会に参加をお願いいたします！！！

本日の担当者

チーフ：佐々木・西方

セッティングチェック：保健福祉大学生

継続受付：鈴木孝芳 新規受付：林美佐子

新規説明：浅羽純子 サポート：保健福祉大学生

《 今年度(2007)の予定 》

2007年度

57回目 6/16土 本日

7/28 県立保健福祉大学決定

8/25 上の台中学（午後プールあり）決定

9/29 10/27 県立保健福祉大学予定

(11/17or24 12/15or22 1/19or26 2/16or23)

※ 3/29（土）または3/30（日）にタットン大会
を予定しています。場所と期日は後日決定します